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□半岛记者 邢成博

8月26日下午，山东省第二十四届运动
会排球（甲组）比赛落幕。来自全省10个地市
近240名教练员、运动员参加了本次比赛。经
过6天的激烈鏖战，青岛市体育运动学校男
子排球队获得男子甲组第三名、女子排球队
获得女子甲组第二名。
按照本届省运会排球项目竞赛规程，第

一名计5枚金牌，第二名计4枚，第三名计3枚，
第四名计2.5枚金牌等。青岛队在本次比赛中
共获得7枚金牌，金牌总数与潍坊队、淄博队
并列全省第一。截至目前，省运会排球项目已
结束沙滩排球和室内排球甲组的比赛，本次比
赛获金牌7枚，加上沙滩排球夺得的5枚金
牌，青岛队以总金牌数12枚雄踞各地市首位。

□文/半岛记者 邢成博
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CBA新赛季开始前最大一笔转会诞生！8月27
日上午，青岛国信双星男篮官方宣布，正式
与广东男篮达成一项球员转会协议，周湛
东、杨金蒙、邵英伦以及青年队的刘传兴正
式加盟球队，上赛季以租借形式加盟青岛的

高尚也永久转会青岛。作为交换，内线支柱苏伟和悍
将刁成灏将在广东男篮展开新的征程。

苏伟留不住，不如换未来

这个夏天，关于苏伟要回广东男篮的传言一直没
停止过，上赛季未能闯进总决赛的广东男篮受到了韩
德君的刺激，对于内线悍将苏伟的渴望达到了一个新
高度。据青岛国信双星男篮俱乐部总经理张北海介
绍，广东男篮早就提出和青岛交易苏伟的想法，起初
是用高尚作为筹码，被双星一口回绝；随后广东男篮
又提出“高尚+曾繁日+赵戌宏”交换苏伟，双星方面
还是没答应。几番博弈之后，广东男篮拿出了高尚、周
湛东、杨金蒙、邵英伦及青年队队员刘传兴的五重筹
码。这样一来，国信双星男篮几乎没有什么退路了。
“一个是苏伟本人也有这种回到广东的意愿；另一个
也是他们和我们来来回回谈判了五六轮，的确是诚意
满满。最后我们报请集团，决定同意这笔交易。我们也
心知肚明，广东男篮对于内线球员苏伟的渴望是怎样
的。”张北海说。随着交易达成，苏伟也在时隔5年后
重新回到了广东队。至于刁成灏的离去，没有苏伟影
响那么大，2016年加盟青岛男篮的刁成灏上赛季为
青岛队出场14场，场均上场11分钟，场均得到2分。
而新加盟双星的球员几乎全是潜力股，周湛东、

杨金蒙和邵英伦都是广东男篮的轮换球员。其中，杨
金蒙在上赛季成为广东男篮的先发得分后卫，1995
年出生的他上赛季场均得到4 .5分，优势是防守和三
分球。周湛东出生于1990年，上赛季他在广东队扮演

第三后卫，整个赛季上场30场，场均获得16 . 5分钟
的时间，场均得到4 . 3分1 . 3次助攻。邵英伦出生于
1996年，司职前锋，上赛季他出场22场，场均上场
8 . 6分钟，场均得到2 . 4分1 . 2个篮板。刘传兴是广东
青年队球员，他出生于1999年，在今年夏天的“体彩
杯”全国（U19）青年联赛中曾有不错表现。曾是国青
队得分王的高尚上赛季租借到青岛队，目前也永久转
会过来。

内线亏空，球队磨合有隐忧

对于这笔交易，外界有旗帜鲜明的两种看法：一
种是认为这笔交易青岛不亏，留着苏伟也很难打进季
后赛，距离前三名更是有着相当大的差距。与其硬留
苏伟也打不出多么好的成绩，还不如换来几个有发展
的球员。新加盟的五位球员中，除了杨金蒙和刘传兴，
其余三人都在国家队，即便一两年他们没法将双星带
进季后赛，但至少双星拥有这样一批潜力股将来用于
交易也是稳赚不亏的；另一种观点则认为，双星这是
在玩火，苏伟之于广东男篮，是锦上添花的内线人物，
但是对于青岛国信双星男篮，确是内线唯一的顶梁
柱。放走了苏伟换来四五个外线球员，新赛季球队该
怎样打的确是个难题。
关于这一点，张北海也给出了自己的看法：“的

确，苏伟走后我们内线将受到很大影响，现在球队内
线只能让宗赞和刘传兴顶顶，至于能发挥成什么
样，毕竟他们水平能力和苏伟有差距，刘传兴又比
较年轻，确实不好预测。”说起人员调整，张北海也
是有欣喜有忧虑，“现在球队的问题还不仅仅在于
内线，这些新加盟的球员还有国家队的集训，可能
进队要在九月中旬，本来我们就新换了教练组，这
下阵容有了这么大调整，留给我们一起合练磨合的
时间又不多。而球迷的期望又很高，这的确是一个
矛盾！”张北海说，随着联赛脚步的临近，留给球队
的时间不多了，他希望球迷可以给球队一点耐心，
同时希望球队能尽快磨合好，尽快踏上正轨。

□半岛记者 邢成博

8月28日晚，休赛了三个多月
的2018赛季亚冠联赛将重回大众
视线。天津权健将在1/4决赛首回
合客场对阵鹿岛鹿角。对于从未有
过亚冠淘汰赛经验的权健来讲，这
将是一场艰苦的挑战，尤其是维特
塞尔与莫德斯特离队之后，权健的
这个客场之旅形势更加严峻。
在亚冠八分之一决赛结束后，

谁也没想到亚冠新军天津权健成
为了中超留在亚冠的独苗，回首他
们的晋级之旅的确让人印象深刻，
小组赛力压柏太阳神拿到出线权，
八分之一决赛凭借客场进球多淘
汰了广州恒大。晋级八强后，他们
的对手是日本 J联赛的独苗鹿岛
鹿角，后者曾在四分之一决赛中淘
汰了上海上港，实力可见一斑。
这一次的客场挑战之旅，权健

可以说是天时地利人和都不占优。
上周五，权健刚刚在主场迎战了保
级球队贵州恒丰，仅休息了不到
五天，就要在亚冠赛场为中超荣
誉而战。雪上加霜的是，球队在赶
往日本的路途中还遭遇了意外状
况，因为高速路堵车导致队员们
不得不滞留在北京首都国际机场
过夜，直到27日才赶到比赛地。无

论在体力还是精力上都受到了影
响，对于这支亚冠新军来讲无疑
是个不小的打击。尤其值得一提
的是，在世界杯之后权健的硬实
力直线下降，阵中的外援维特塞
尔远走德甲多特蒙德，莫德斯特
随后的离队也让球队在外援方面
有些吃紧。经历了如此剧烈的动
荡，权健近来在联赛中也优势不
保，世界杯后的六轮比赛他们取
得了 1胜 2平 3负的战绩，这也从
一定程度上佐证了球队实力的下
滑。此次客场之旅，权健上下只能
咬牙做好防守力争反击，能够守
个平局就算是不差了。
权健的对手鹿岛鹿角尽管目

前在 J联赛排名第七，但实力一点
不弱。上海双雄没能在亚冠更近一
步，全部是拜鹿岛鹿角所赐，他们
在小组赛中主客场战平申花，淘汰
赛4：3淘汰了上港。鹿岛鹿角与中
超球队交锋16次 8胜4平4负，主
场面对中超球队 7胜 1平保持不
败，可谓是中超球队杀手。和权健
外援外流形成对比的是，鹿岛夏窗
补报了巴西外援塞尔吉尼奥、韩国
外援郑昇炫，人员配置上要优于权
健。这样一场比赛，权健可以说是
不输当赢，想要有进球，还要看帕
托的临场表现。

□半岛记者 邢成博

青岛巴萨足球学院将于9月3日开启
2018~2019新学年的训练课程！第一学期9月
3日至2019年1月20日；第二学期由2019年2
月18日至2019年7月7日。
青岛巴萨足球学院一直遵循巴萨拉玛西
亚青训营的训练方法。新学年的课程分为两
个校区，其中天泰校区位于天泰外场2号场
地，训练时间为每周日、周一、周二和周三，节
假日除外。崂山校区位于金狮广场上实球场，
训练时间为周一、周二、周四和周六，节假日
正常休息。想要咨询更多的信息或报名,请拨
打电话：0532-66729662或15688758688。
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青岛广东大交易，苏伟重返老东家高尚永久转会青岛，杨金蒙等四小将交换来青

省运会排球比赛落幕
青岛金牌数暂列第一

青岛巴萨足球学院
新学年即将开启
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